



RETRAITE DE PREMIERE COMMUNION A SAINT-AUVENT

Le mercredi 19 mai, nous avons eu la joie d'accompagner les enfants de la paroisse au sanctuaire **Notre-Dame de la Paix à St Auvent** en Hte-Vienne pour leur retraite de 1ère communion.



Le matin nous avons prié la Sainte Vierge à la reproduction de la grotte de Lourdes et découvert le site à partir d'un jeu.



L'après-midi, les enfants ont pu recevoir le Sacrement de Réconciliation et participer à la messe dans la magnifique chapelle construite à l'image de la bergerie de Sainte Bernadette à Bartrès .



Père Martial et les catéchistes .



cette grange, qui date du début du XIXe siècle, que la jeune Bernadette gardait son troupeau.